

## Abre dólar a la baja en 12.75 a la venta (El Reforma 17/05/10)

Abre dólar a la baja en 12.75 a la venta (El Reforma 17/05/10) En el aeropuerto de la Ciudad de México, el dólar al menudeo se vende en 12.65 y se compra en 12.05 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (17 mayo 2010).- El mercado de cambios minoristas del País comienza la semana favorable, en un contexto donde la manufactura en Nueva York pierde fuerza, persiste la desconfianza en los planes de austeridad económica en Europa e Italia se suma a las naciones que han reforzado su política para equilibrar sus finanzas públicas. La divisa de Estados Unidos, al menudeo, se vende en ventanillas de Banamex en 12.75 unidades y se compra 12.25 pesos, en ambos casos tres centavos por debajo de su terminación del viernes anterior. En el mismo sentido, en las sucursales de BBVA Bancomer, la moneda estadounidense reduce su precio, al comprarse en 12.34 y venderse en 12.64 pesos. Mientras en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el dólar al menudeo se vende en 12.65 y se compra en 12.05 unidades, de acuerdo con datos de Consultoría Internacional Banco. Un reporte de BASE Casa de Bolsa anota que el índice de manufactura de la Fed de Nueva York se expandió a un menor ritmo a lo esperado por el mercado y se mantiene la falta de confianza de los inversionistas respecto a la situación fiscal en la zona euro. La intermediaria financiera prevé que el día de hoy, se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.45 y 12.75 pesos por dólar. En Banamex, el tipo de cambio interbancario 48 horas empezó el día en 12.5953 a la compra y en 12.6203 a la venta. Los operadores comentaron que los datos del sector manufacturero en NY no han sido bien vistos por el mercado, porque resultaron muy por debajo de lo esperado, al ubicarse en mayo pasado en 19.1 puntos contra 30.7 pronósticos. Además, comentan, la situación fiscal en el viejo continente no está resuelta, ya que sólo se han hecho anuncios de rescate para estabilizar al euro y programas de austeridad que vienen a reformar los ya existentes, pero que en los hechos apenas han servido para animar a los mercados en lo inmediato y ganar tiempo en la solución de los desequilibrios de la región europea. Por su parte, el riesgo país de México, medido a través del EMBI+ de JP Morgan, se ubicó en 171 puntos base el pasado 14 de mayo, 38 puntos base menos al nivel observado el pasado 7 de mayo. Según BASE Casa de Bolsa, comparando el riesgo país de México con el de otras economías en Latinoamérica, el EMBI+ de Argentina cayó 56 puntos base a 722 puntos y el EMBI+ de Brasil cayó 29 puntos base a 211 puntos en el mismo periodo mencionado.